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ビジターゲストあいさつ

2016-2017年度役員・委員長（案）は承認されました。

◆ロータリーレートは１月
も１ドル＝１２０円です。
◆さいたま中央ＲＣの創立
50周年記念事業でポリオ
撲滅チャリティーコンサー
トが、３月１７日（木）午後５
時から彩の国さいたま芸術劇場で行われます。チケット
は1,000円で全席自由です。行かれる方は事務局に申
込のほどよろしくお願いいたします。
◆２月の障がい者作品展示即売会の開催日程が２月
19日（金）～２月22日（月）までになります。例年より１週
間遅い開催ですが皆さんご協力のほどお願いいたしま
す。
◆地区から、ペットボトルキャップ回収ビニ―ル袋をゴ
ミ袋として使わないでほしいと連絡がきました。
◆青少年奉仕委員会　深澤委員長から「日韓訪日団歓
迎会のお知らせ」が配られているように１月８日～１３日
まで日韓訪日団の女生徒２名が上尾に日本の伝統と文
化を学びに来ます。１月８日（金）午後７時から東武バン
ケット「ジョリーテーブル」で歓迎会を開催しますので皆
さんご出席のほどお願いいたします。
◆先程午後５時から甲子園大会への準備委員会を開
き、いよいよ１月から動き出し参加費を徴収いたします。
尾花パスト会長のバッティングセンターで開始しますの
で皆さんご参加のほどお願いいたします。

米山記念奨学生　　周　彬　君

エデュケーション・ファースト」「私たちの学校に
いた少年に、あるジャーナリストがこんなことを尋
ねていたのを覚えています。なぜターリーバーンは
教育に反対しているの？彼は自分の本を指しながら
とてもシンプルに答えました。ターリーバーンはこの
本の中に書かれていることがわからないからだよ。」
　ノーベル平和賞でのスピーチでは「私には二つの
選択肢しかありませんでした。一つは、声を上げず
に殺されること。もう一つは、声を上げて殺される
こと。」そして、「肌の色、言語、信仰する宗教は
問題ではありません。互いに人間として尊重し、尊
敬し合うべきです。私たちは子供の権利、女性の権
利、あらゆる人権のために闘うべきです。」
　皆さん、お正月に映画や本を読んでみてはいかが
でしょうか。
　以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。

皆様ご承認ありがとうございます。伝統と歴史のある
上尾クラブの会長を務めるということでひしひしと重
責を感じております。関口会長年度はまだ半年ありま
す。関口会長の下支えをしながら次年度体制をつくり
、臨ませていただきますのでどうぞよろしくお願いいた
します。

皆さんメリークリスマス。今
日は越谷南ＲＣの餅つき大
会があり、クラブの手伝い
をしてきました。濱野直前
ガバナーもいらっしゃって、
現役の米山記念奨学生４
人と学友会の方もいて盛り上がりました。来年から社会
人になり奨学生を卒業しますが、学友としてこれからも
活動に積極的に参加していきたいと思います。よろしく
お願いいたします。

年次総会～次年度役員・委員長発表

2016-2017年度 上尾RC  久保田 勲会長エレクト
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宇多村　海児　親睦活動委員長 司会　坂本 忠光会員 乾杯のご発声　齋藤 博重直前会長

井上 清会員の88歳・米寿のお祝で地区から表彰状と、クラブから記念品が贈られました。おめでとうございます！
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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メリークリスマス！ 2016年もよろしくお願いします！

スマイルスマイル
関口会長／久保田副会長／藤村幹事／樋口副幹事／武重会員／岡野会員／
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長沼会員／斎藤修弘会員／北村会員／門崎会員／坂本会員／春日会員

出席　　会員数　　３8　　　出席数　　32
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修正（％）　 　    89.47 　     （Ｍ・Ｕ）    10

出席率

第２622回　   新春賀詞交歓会 上尾商工会議所が主催し、上尾市・当クラブ等が
後援する賀詞交歓会が盛大に開催されました。2016. 1. 7例会
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ビジターゲスト
米山記念奨学生
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第２621回　例会
２０１5. 12. 26

世界へのプレゼントになろう

1月21日  卓話
　　　　 （戸田西 米山奨学生）
1月28日  新年例会
　　　　　（例会場・時間変更）

　皆さん、こんばんは。本日は年次総会そしてクリスマス例会に、多
くのみな様にご出席頂きましてありがとうございます。米谷記念奨学
生の周彬君ようこそ。また、クリスマス例会に向けて、宇多村委員長
をはじめとした親睦活動委員会の皆さんご苦労様です。
　12月17日は、移動例会で東松山の埼玉県赤十字血液センターの見学
に行ってきました。献血で集められた血液を、どのようにして製造さ
れているかわかりました。参加された皆さん、お疲れ様でした。12月
23日は、米山記念奨学部門感謝の集いに出席しました。奨学生の皆さ
んの、感謝のスピーチを聞くことが出来ました。
　今、「わたしはマララ」と言う映画が上映されています。ちょうど1
年前、ノーベル平和賞を17歳の最年少で受賞したマララ・ユスフザイ
さんのことが話題になりました。その、マララさんのことを取り上げ
た、ドキュメンタリー映画です。マララさんはパキスタンのスワート
県でイスラム教スンニー派の家庭に生まれました。父親のジアウディ
ンさんは、地元の女子学校の経営していました。2007年に武装勢力パ
キスタン・ターリーバーン運動が行政を掌握すると恐怖政治を開始し
て、特に女性に対しては教育を受ける権利を奪い、教育を受けようと
したり推進しようとする者の命を優先的に狙う状況にありました。
2009年、11歳の時にターリーバーンの恐怖に怯えながら生きる人々の
惨状をBBC放送の依頼を受けて投稿して、女子学校の破壊活動を批判
し、女性への教育の必要性や平和を訴える活動を続けて、英国で注目
されました。2009年にパキスタン軍により開放され、パキスタン政府
は彼女の本名を公表し「勇気ある少女」として表彰されました。その
後、パキスタン政府主催の講演会にも出席して、女性の権利につて語
っていたことがターリーバーンの怒りをかい命を狙われるようになり
ました。2012年10月9日に、通っていた中学校から帰宅途中のバスの
中で複数の男に銃撃されました。かろうじて命はとりとめましたが、
治療と身の安全確保のためにイギリスに移送されました。そして、
2014年ノーベル平和賞を受賞しました。マララさんの2013年7月12日
国連本部でのスピーチで、ネットで注目されている名言です。
「1人の子ども、1人の教師、1冊の本、そして1本のペン、それで世界
を変えられます。教育こそがただ一つの解決策です。エデュケーショ

会長あいさつ 関口　和夫会長


